

# *Ariel Martínez sale de mala racha en béisbol japonés*

---



**Ariel Martínez**

La Habana, 27 sep (JIT).- El cubano Ariel Martínez conectó un sencillo en cuatro turnos y anotó una carrera en el triunfo de 7x0 de los Luchadores de Nippon Ham sobre los Marineros de Lotte en partido de la Liga Japonesa de Béisbol Profesional.

Ariel detuvo así una racha de 20 turnos consecutivos sin conectar de jit.

Ahora sostiene su promedio en .249 y aumentó su total de anotadas a 38, con 22 dobles, 15 jonrones y 64 empujadas.

Otra noticia relacionada con la NPB, tiene que ver con el también cubano Pedro Pablo Revilla, quien concluido su contrato con los Dragones de Chunichi adelantó su salida de ese país y no regresó a Cuba.

Revilla, de la provincia de Guantánamo, había sido escogido por Industriales como refuerzo para la próxima Liga Elite y su lugar será ocupado ahora por el villaclareño Cristian Rodríguez, según informó el mentor capitalino Guillermo Carmona.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/335192-ariel-martinez-sale-de-mala-racha-en-beisbol-japones>



**Radio Habana Cuba**